



Volksstimme
4450 Sissach
061/ 976 10 30
www.volksstimme.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 7'550
Erscheinungsweise: 3x wöchentlich

Themen-Nr.: 045.007
Abo-Nr.: 1096957
Seite: 9
Fläche: 20'871 mm²

Zwei Oberbaselbieter schnuppern neue Luft

Kampfsport | Maurice Rösch und

Kevin Wagner starten erstmals an der Karate-Junioren-WM

Maurice Rösch aus Sissach und der Buusner Kevin Wagner stehen in diesen Tagen an der Karate-Junioren-WM in Indonesien im Einsatz. Für beide bedeutet dieser Wettkampf Neuland.

Thomas Ditzler

«Es geht mir in erster Linie darum, Erfahrungen zu sammeln und auch zu sehen, was alles möglich ist», sagt Maurice Rösch. Der Sissacher gehört zusammen mit dem Buusner Kevin Wagner zur zwölfköpfigen Schweizer Delegation, die in diesen Tagen an der Junioren-Karate-Weltmeisterschaft in Jakarta (Indonesien) ihren Wettkampf bestreiten wird.

Für Rösch und auch für Wagner bedeuten die Nachwuchs-Weltmeisterschaften Neuland. «Ein Wettkampfziel zu formulieren, ist schwierig», sagt Rösch, der vor allem mit seiner Leistung zufrieden sein will. Am Ehrgeiz fehlt es ihm aber nicht: «Ich will mein Bestes geben.»

Dennoch blickt der 18-Jährige entspannt seinem heutigen WM-Ernstkampf in der Kategorie Kata U21 entgegen. «Ich kann den Wettkampf völlig befreit in Angriff nehmen.» Druck verspüre er nämlich keinen. Zumal er als 18-Jähriger in der Altersklasse U21 sowieso zu den Jüngsten zählt. «Mir geht es auch darum, die Atmosphäre an einer WM kennenzulernen.» Wie es sich anfühlt, an einer Europameisterschaft um Medaillen zu kämpfen, weiss Rösch bereits. Nach der Heim-Europameisterschaft vom vergangenen Februar ist es für ihn bereits der zweite internationale Grossanlass in diesem Jahr. Jene Heim-EM krönte der Sissacher mit dem Gewinn der Bronzemedaille.

5070 Franken für WM-Traum

Ein Erfolg, der ihm Aufwind verlieh, aber auch den Leistungsdruck ansteigen liess. «Die Medaille macht mich sehr stolz. Sie brachte aber auch neuen Druck mit sich. Jener, den ich mir selber gesetzt habe.»

Es seien spannende Monate, die hinter ihm liegen. «An ein Ausruhen ist derzeit nicht zu denken», so Rösch. Spannende Wochen liegen auch hinter dem Buusner Kevin Wagner. Der U18-Athlet sammelte mittels Crowdfunding-Plattform Geld für die Kostendeckung seines Weltmeisterschafts-Abenteuers (die «Volksstimme» berichtete). Insgesamt 32 Personen haben den Buusner finanziell auf seinem Weg nach Indonesien unterstützt. So kam ein Betrag von 5070 Franken zusammen. Wie Rösch qualifizierte sich auch Wagner für die WM und wird in diesen Tagen seinen Wettkampf in der Disziplin Kumite U18 absolvieren.

Und kaum werden die beiden Oberbaselbieter wieder zurück in ihrer Heimat sein, geht es für die beiden Schlag auf Schlag weiter. Ende November stehen die Oberbaselbieter Sportler in Liestal an den Schweizermeisterschaften im Einsatz.